



LANDKREIS HAVELLAND

Niederländischer Anhängerproduzent investiert in Nauen

30.08.2011

Pressemitteilung 144/2011

Im Gewerbegebiet Nauen/Ost steht eine neue Unternehmensansiedlung bevor. Das Amt für Kreisentwicklung und Wirtschaft teilt mit, dass der namhafte niederländische Kfz-Anhängerhersteller "Anssems" eine Niederlassung in Nauen plant.

Der Entscheidung von "Anssems" für Nauen vorangegangen war ein intensiver Austausch zwischen der Unternehmensleitung und der Kreisverwaltung Havelland. Nauen war nur eine Option für den Investor, der noch mehrere andere Gewerbegebiete sowohl im Havelland als auch in anderen Kreisen in die engere Wahl zog. Die havelländischen Standorte überzeugten das Unternehmen "Anssems" vor allem mit ihrer optimalen infrastrukturellen Anbindung. Für Nauen sprachen letztlich neben dem optimalen Flächenzuschnitt im Gewerbegebiet Nauen/Ost die Flexibilität der Stadtverwaltung und die Möglichkeit einer sehr schnellen Kaufabwicklung.

Ab 2014 soll auf einem Areal von etwa 18.400 Quadratmetern eine moderne Produktionshalle mit einer Größe von 105 Meter Länge mal 90 Meter Breite gebaut werden. In ihr erfolgt nach Fertigstellung die Teilproduktion hochmoderner Kfz-Anhänger, die überwiegend an Händler veräußert werden. Zur Umsetzung dieser Produktionsziele ist die Einstellung von 15 bis 20 Mitarbeitern in der Nauener Niederlassung beabsichtigt.

"Die Ansiedlung von 'Anssems' macht einmal mehr deutlich, dass Investoren den Wirtschaftsstandort Havelland mit seiner optimalen Infrastruktur schätzen und sich von ihm dadurch auch überzeugen lassen", so Kreiswirtschaftsdezernent Andreas Ernst. Die kreisliche Wirtschaftsförderung ist optimistisch, dass auch in Zukunft weitere Neuansiedlungen gelingen.

[Zurück](#)